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   議事日程第５号       第１回定例会 

   平成３１年３月７日（木）  予算特別委員会終了後開議 

 

   再  開 

  （予算特別委員会付託関係） 

日程第 １ 議第 １号 平成３０年度寒河江市一般会計補正予算（第９号） 

 〃  ２ 予算特別委員会の審査の経過並びに結果報告 

 〃  ３ 質疑・討論・採決 

 

  （総務産業常任委員会付託関係） 

日程第 ４ 承認第１号 専決処分の承認を求めることについて（平成３０年度寒河江市一般会計補正

予算（第８号）） 

 〃  ５ 議第 ２号 平成３０年度寒河江市公共下水道事業特別会計補正予算（第１号） 

 〃  ６ 総務産業常任委員会の審査の経過並びに結果報告 

 〃  ７ 質疑・討論・採決 

 

  （厚生文教常任委員会付託関係） 

日程第 ８ 議第 ３号 平成３０年度寒河江市国民健康保険特別会計補正予算（第２号） 

 〃  ９ 厚生文教常任委員会の審査の経過並びに結果報告 

 〃 １０ 質疑・討論・採決 

 

日程第１１ 議第 ４号 平成３１年度寒河江市一般会計予算 

 〃 １２ 議第 ５号 平成３１年度寒河江市公共下水道事業特別会計予算 

 〃 １３ 議第 ６号 平成３１年度寒河江市浄化槽整備事業特別会計予算 

 〃 １４ 議第 ７号 平成３１年度寒河江市国民健康保険特別会計予算 

 〃 １５ 議第 ８号 平成３１年度寒河江市後期高齢者医療特別会計予算 

 〃 １６ 議第 ９号 平成３１年度寒河江市介護保険特別会計予算 

 〃 １７ 議第１０号 平成３１年度寒河江市介護認定審査会共同設置特別会計予算 

 〃 １８ 議第１１号 平成３１年度寒河江市財産区特別会計（高松、醍醐、三泉）予算 

 〃 １９ 議第１２号 平成３１年度寒河江市立病院事業会計予算 

 〃 ２０ 議第１３号 平成３１年度寒河江市水道事業会計予算 

 〃 ２１ 議第１４号 寒河江市情報公開条例の一部改正について 

 〃 ２２ 議第１５号 寒河江市特別職に属する者の給与等に関する条例の一部改正について 

 〃 ２３ 議第１６号 災害弔慰金の支給等に関する条例の一部改正について 

 〃 ２４ 議第１７号 寒河江市立保育所設置条例の一部改正について 

 〃 ２５ 議第１８号 寒河江市市民浴場に関する条例の一部改正について 

 〃 ２６ 議第１９号 寒河江市水道事業に係る布設工事監督者の配置基準及び資格基準並びに水道

技術管理者の資格基準に関する条例の一部改正について 
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日程第２７ 議第２０号 市道路線の認定について 

 〃 ２８ 議第２１号 辺地に係る公共的施設の総合整備計画の一部変更について 

 〃 ２９ 議第２２号 辺地に係る公共的施設の総合整備計画の一部変更について 

 〃 ３０ 質疑 

 〃 ３１ 予算特別委員会設置 

 〃 ３２ 委員会付託 

   散  会 

 

 

   本日の会議に付した事件 

 

   議事日程第５号に同じ 

 

 

 

   再    開    午前１０時００分 

 

○内藤 明議長 おはようございます。 

  ただいまから本会議を再開いたします。 

  本日の欠席通告議員はありません。 

  出席議員は定足数に達しておりますので、こ

れより本日の会議を開きます。 

  本日の会議は、議事日程第５号によって進め

てまいります。 

 

議 案 上 程 

 

○内藤 明議長 日程第１、議第１号平成30年度

寒河江市一般会計補正予算（第９号）を議題と

いたします。 

 

予算特別委員会の審査の 

経 過 並 び に 結 果 報 告 

 

○内藤 明議長 日程第２、予算特別委員会の審

査の経過並びに結果報告であります。 

  予算特別委員長報告を求めます。阿部予算特

別委員長。 

   〔阿部 清予算特別委員長 登壇〕 

○阿部 清予算特別委員長 予算特別委員会にお

ける審査の経過と結果について御報告申しあげ

ます。 

  本委員会に付託になりました案件は、議第１

号平成30年度寒河江市一般会計補正予算（第９

号）であります。 

  ３月５日、委員15名全員出席のもと委員会を

開会し、議第１号を議題とし、質疑の後、各分

科会に分担付託し審査することにいたしました。 

  各分科会の審査の経過については、本日再開

されました委員会で詳しく報告されております

ので省略させていただきますが、各分科会とも

原案を了とすべきものと決した旨の報告があり

ました。 

  各分科会委員長報告の後、委員長報告に対す

る質疑を行い、討論を終結し、採決に入りまし

た。 

  議第１号を採決の結果、賛成多数をもって原

案のとおり可決すべきものと決しました。 

  以上で、予算特別委員会における審査の経過

と結果について御報告を終わります。 

 

質疑・討論・採決 
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○内藤 明議長 日程第３、これより質疑・討

論・採決に入ります。 

  ただいまの委員長報告に対する質疑はありま

せんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  これにて質疑を終結いたします。 

  討論に入ります。討論はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  討論を終結いたします。 

  これより採決に入ります。 

  議第１号平成30年度寒河江市一般会計補正予

算（第９号）を採決いたします。 

  本案に対する委員長報告は可決であります。 

  本案は委員長報告のとおり決することに御異

議ありませんか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、議第１号は原案のとおり可決されま

した。 

 

議 案 上 程 

 

○内藤 明議長 次に、日程第４、承認第１号専

決処分の承認を求めることについて（平成30年

度寒河江市一般会計補正予算（第８号））及び

日程第５、議第２号平成30年度寒河江市公共下

水道事業特別会計補正予算（第１号）の２案件

を一括議題といたします。 

 

総務産業常任委員会の審査の 

経 過 並 び に 結 果 報 告 

 

○内藤 明議長 日程第６、総務産業常任委員会

の審査の経過並びに結果報告であります。 

  総務産業常任委員長報告を求めます。伊藤総

務産業常任委員長。 

   〔伊藤正彦総務産業常任委員長 登壇〕 

○伊藤正彦総務産業常任委員長 総務産業常任委

員会における審査の経過と結果について御報告

申しあげます。 

  本委員会は、３月５日、委員全員出席し開会

いたしました。 

  付託されました案件は、承認第１号及び議第

２号の２案件であります。 

  順を追って審査の内容を申しあげます。 

  初めに、承認第１号専決処分の承認を求める

ことについて（平成30年度寒河江市一般会計補

正予算（第８号））を議題とし、当局の説明を

求め質疑に入りましたが、質疑もなく、討論を

終結し、採決の結果、賛成多数をもって原案の

とおり可決すべきものと決しました。 

  次に、議第２号平成30年度寒河江市公共下水

道事業特別会計補正予算（第１号）を議題とし、

当局の説明を求め質疑に入りました。 

  質疑の内容を申しあげます。 

  委員より「浄化センター建設事業がおくれて

おり、年度内での完成が間に合わず、予算の一

部を翌年度に繰り越すとのことだが、工事がお

くれることによって影響はないのか」との問い

があり、当局より「今回の工事は汚泥濃縮設備

を更新するもので、平成30年度と31年度の２カ

年で予定している工事です。平成31年度で全部

完成する予定になっており、おくれることによ

る業務への支障はありません」との答弁があり

ました。 

  討論を終結し、採決の結果、賛成多数をもっ

て原案のとおり可決すべきものと決しました。 

  以上で、総務産業常任委員会における審査の

経過と結果について御報告を終わります。 

 

質疑・討論・採決 

 

○内藤 明議長 日程第７、これより質疑・討

論・採決に入ります。 

  ただいまの委員長報告に対する質疑はありま
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せんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  これにて質疑を終結いたします。 

  討論に入ります。討論はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  討論を終結いたします。 

  これより採決に入ります。 

  承認第１号専決処分の承認を求めることにつ

いて（平成30年度寒河江市一般会計補正予算

（第８号））及び議第２号平成30年度寒河江市

公共下水道事業特別会計補正予算（第１号）の

２案件を一括して採決いたします。 

  ただいまの２案件に対する委員長報告は、承

認及び可決であります。 

  ２案件は委員長報告のとおり決することに御

異議ありませんか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、承認第１号及び議第２号の２案件は

原案のとおり承認及び可決されました。 

 

議 案 上 程 

 

○内藤 明議長 次に、日程第８、議第３号平成

30年度寒河江市国民健康保険特別会計補正予算

（第２号）を議題といたします。 

 

厚生文教常任委員会の審査の 

経 過 並 び に 結 果 報 告  

 

○内藤 明議長 日程第９、厚生文教常任委員会

の審査の経過並びに結果報告であります。 

  厚生文教常任委員長報告を求めます。佐藤厚

生文教常任委員長。 

   〔佐藤耕治厚生文教常任委員長 登壇〕 

○佐藤耕治厚生文教常任委員長 厚生文教常任委

員会における審査の経過と結果について御報告

申しあげます。 

  本委員会は、３月５日、委員全員出席し開会

いたしました。 

  付託されました案件は、議第３号の１案件で

あります。 

  順を追って審査の内容を申しあげます。 

  議第３号平成30年度寒河江市国民健康保険特

別会計補正予算（第２号）を議題とし、当局の

説明を求め質疑に入りました。 

  質疑の内容を申しあげます。 

  委員より「保険給付のうち、現物給付とはど

のようなものか」との問いがあり、当局より

「給付に関しては現物給付費と償還払いの２種

類があります。医者にかかったとき、通常窓口

で３割を自己負担しますが、この制度で賄って

いる残りの７割の部分を現物給付といいます」

との答弁がありました。 

  討論を終結し、採決の結果、賛成多数をもっ

て原案のとおり可決すべきものと決しました。 

  以上で、厚生文教常任委員会における審査の

経過と結果について御報告を終わります。 

 

質疑・討論・採決 

 

○内藤 明議長 日程第10、これより質疑・討

論・採決に入ります。 

  ただいまの委員長報告に対する質疑はありま

せんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  これにて質疑を終結いたします。 

  討論に入ります。討論はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  討論を終結いたします。 

  これより議第３号平成30年度寒河江市国民健

康保険特別会計補正予算（第２号）を採決いた

します。 

  本案に対する委員長報告は、可決であります。 

  本案は委員長報告のとおり決することに御異

議ありませんか。 
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   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、議第３号は原案のとおり可決されま

した。 

 

議 案 上 程 

 

○内藤 明議長 次に、日程第11、議第４号平成

31年度寒河江市一般会計予算から日程第29、議

第22号辺地に係る公共的施設の総合整備計画の

一部変更についてまでの19案件を一括議題とい

たします。 

 

質     疑 

 

○内藤 明議長 日程第30、これより質疑に入り

ますが、所属する委員会の審査案件に関する質

疑は極力控えるとともに、概括的な質疑にとど

めていただくようお願いいたします。 

  初めに、議第４号平成31年度寒河江市一般会

計予算に対する質疑はありませんか。國井議員。 

○國井輝明議員 さきの佐藤市長より市政運営の

説明があったわけですけれども、その中で教育

費のところにかかわるところなんですけれども、

小学校の適正規模や適正配置等将来に向けた学

校づくりについて新たな検討委員会を立ち上げ、

幅広く意見交換を行いながら検討するというふ

うなことだったんですけれども、これまでの検

討委員会というものでは、どのような検討がな

されてきたのか、そして今後の新たな検討委員

会というものはどのような検討をされるのかち

ょっとお尋ねをさせていただきたいと思います。 

○内藤 明議長 佐藤学校教育課長。 

○佐藤和好学校教育課長 今後の学校のあり方に

ついての検討ということでお答えいたします。 

  検討委員会につきましては、来年度、31年度

に発足する予定でおりまして、検討委員会は今

まで開いておりません。それで、検討のための

懇談会を開きまして、いろいろ学校関係、ＰＴ

Ａ関係の方からどのような学校のあり方がある

かというような懇談の中でいろいろ意見をお聞

きしております。その意見をもとに、今後検討

委員会を開催いたしまして、その中で今後のあ

り方について検討していくという形になります。 

○内藤 明議長 國井議員。 

○國井輝明議員 ありがとうございます。 

  それで、小学校、中学校というのは非常にま

ちづくり等々に重要であるというふうに私は認

識しているんですけれども、どのようなところ

まで結果を出されるか、あとは目標年次などは

設定されているのか、その点お尋ねしたいと思

います。 

○内藤 明議長 佐藤学校教育課長。 

○佐藤和好学校教育課長 お答えいたします。 

  学校の統廃合を含めた中で、どのようにすれ

ばいいかというようなことをまず検討していく

ことで、学校を統合するとか、学区の再編をす

るとか、そういうことに関して検討するという

形になります。 

  それで、少子化ということもありますし、学

校のほうの入学者数も減っているという中で、

やっぱり早目に結論を出していかなければいけ

ないというふうな中で考えております。 

  検討委員会のほうは、四、五年をめどにしま

して、その後学校の再編というか整備について

いろいろ考えていって、大体10年後には結論を

出していきたいというふうな形で考えておりま

す。 

○内藤 明議長 ほかに質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第５号平成31年度寒河江市公共下水

道事業特別会計予算に対する質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第６号平成31年度寒河江市浄化槽整

備事業特別会計予算に対する質疑はありません
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か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第７号平成31年度寒河江市国民健康

保険特別会計予算に対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第８号平成31年度寒河江市後期高齢

者医療特別会計予算に対する質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第９号平成31年度寒河江市介護保険

特別会計予算に対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第10号平成31年度寒河江市介護認定

審査会共同設置特別会計予算に対する質疑はあ

りませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第11号平成31年度寒河江市財産区特

別会計（高松、醍醐、三泉）予算に対する質疑

はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第12号平成31年度寒河江市立病院事

業会計予算に対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第13号平成31年度寒河江市水道事業

会計予算に対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第14号寒河江市情報公開条例の一部

改正についてに対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第15号寒河江市特別職に属する者の

給与等に関する条例の一部改正についてに対す

る質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第16号災害弔慰金の支給に関する条

例の一部改正についてに対する質疑はありませ

んか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第17号寒河江市立保育所設置条例の

一部改正についてに対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第18号寒河江市市民浴場に関する条

例の一部改正についてに対する質疑はありませ

んか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第19号寒河江市水道事業に係る布設

工事監督者の配置基準及び資格基準並びに水道

技術管理者の資格基準に関する条例の一部改正

についてに対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第20号市道路線の認定についてに対

する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第21号辺地に係る公共的施設の総合

整備計画の一部変更についてに対する質疑はあ

りませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第22号辺地に係る公共的施設の総合

整備計画の一部変更についてに対する質疑はあ

りませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  これにて質疑を終結いたします。 

 

予算特別委員会設置 

 

○内藤 明議長 日程第31、予算特別委員会の設

置についてお諮りいたします。 

  議第４号平成31年度寒河江市一般会計予算か

ら議第13号平成31年度寒河江市水道事業会計予

算までの10案件については、議長を除く15人を

委員に選任して構成する予算特別委員会を設置

し、これに付託の上、審査することにしたいと

思います。これに御異議ありませんか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、議第４号平成31年度寒河江市一般会

計予算から議第13号平成31年度寒河江市水道事
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業会計予算までの10案件については、予算特別

委員会を設置し、これに付託の上、審査するこ

とに決しました。 

 

委 員 会 付 託 

 

○内藤 明議長 日程第32、委員会付託でありま

す。 

  このことにつきましては、お示ししておりま

す委員会付託案件表のとおりそれぞれ所管の委

員会に付託いたします。 

 

 委員会付託案件表  

委 員 会 付 託 案 件 

総務産業常任委員会 

議第１４号、議第１５号、

議第１６号、議第１９号、

議第２０号、議第２１号、 

議第２２号 

厚生文教常任委員会 議第１７号、議第１８号 

予算特別委員会 

議第 ４号、議第 ５号、

議第 ６号、議第 ７号、

議第 ８号、議第 ９号、

議第１０号、議第１１号、

議第１２号、議第１３号 

 

 

   散    会    午前１０時２３分 

 

○内藤 明議長 以上で本日の日程は終了いたし

ました。 

  本日はこれにて散会いたします。 

  御苦労さまでした。 

 


